

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis dan pendekatan penelitian

Jenis penelitian yang dilakukan ini adalah penelitian lapangan (field research) yaitu dengan langsung ketempat terjadinya masalah yang penulis teliti untuk mendapatkan data-data yang diperlukan. Dengan mengambil pendekatan penelitian berupa penelitian deskriptif kualitatif, yakni penelitian yang menggambarkan bagaimana mekanisme yang terjadi pada transaksi simpan pinjam pada lumbung pangan Mekar Sari di desa Bangkal kecamatan Halong kabupaten Balangan

Sifat penelitian berupa diskriptif kualitatif yaitu tujuannya adalah untuk melengkapi pembahasan dan uraian dengan obyek yang diteliti yaitu Praktek Simpan Pinjam Lumbung Pangan Mekar Sari menurut Perpektif ekonomi Islam . Penelitian ini adalah penelitian deskriptif. Penelitian deskriptif adalah penelitian yang memandu peneliti untuk mengeksporalasi dan memotret situasi sosial secara menyeluruh, luas dan mendalam. (Sugiono, 2013, hal. 209)

B. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian Praktek Simpan Pinjam Lumbung Pangan Mekar Sari berada di Desa Bangkal kecamatan Halong kabupaten Balangan provinsi Kalimantan Selatan.

C. Subjek dan Objek Penelitian

Subjek penelitian ini adalah berdasarkan wawancara dengan Pengelola lumbung Pangan mekar sari yang berjumlah 3 orang yang terdiri dari ketua, sekretaris dan Bendahara dan anggota Lumbung Pangan Mekar Sari desa Bangkal kecamatan Halong kabupaten Balangan yang berjumlah 17 orang. Untuk subjek penelitan jumlah anggota lumbung pangan mekar Sari hanya

terpusat kepada anggota yang tinggal didesa Bangkal kecamatan Halong kabupaten Balangan.

Objek penelitian ini adalah berdasarkan pada Perpektif ekonomi Islam tentang Praktek Simpan Pinjam yang terjadi pada Lumbung Pangan Mekar Sari desa Bangkal kecamatan Halong kabupaten Balangan.

D. Data dan Sumber data

Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah kata-kata dan tindakan selebihnya adalah data tambahan seperti dokumen dan lain-lain. (Suwandi, 2008, hal. 169). Data dalam penelitian ini meliputi:

- a. Identitas informan seperti: nama, tempat/tanggal lahir, pendidikan terakhir, pekerjaan dan alamat.
- b. Data tentang Mekanisme Praktek Simpan Pinjam lumbung Pangan mekar Sari. Sedangkan yang menjadi sumber datanya adalah ketua dari lumbung pangan mekar sari selaku infroman

Jenis data yang penulis kumpulkan berupa data primer dan data sekunder:

- a. Data primer merupakan data yang didapat dari sumber utama seperti wawancara yang dilakukan oleh peneliti. (Husien, 2011, hal. 42)
- b. Data skunder merupakan data tambahan berupa informasi yang akan melengkapi data primer

E. Metode Pengumpulan data

a. Observasi

Observasi yang akan penulis lakukan ialah bersifat langsung, dimana penulis akan langsung mengamati dan mencatat kejadian di lokasi penelitian. Pencatatan dilakukan secara interpretatif, sambil memberikan interpretasi terhadap gejala yang timbul atau data yang diperoleh. Pada observasi ini penulis akan datang ke lokasi penelitian untuk menggali data tentang obyek penelitian, sekaligus untuk menggali kegiatan Simpan Pinjam yang terjadi pada Lumbung Pangan Mekar sari desa Bangkal kecamatan Halong kabupaten Balangan.

b. Wawancara

Pada teknik ini penulis akan melakukan wawancara atau interview dengan sejumlah subjek yang terlibat langsung dalam interaksi sosial dan dianggap memiliki pengetahuan yang mendalam tentang situasi dan keadaan dari obyek penelitian. Wawancara berhadapan langsung secara langsung dengan Pengelola Lumbung Pangan Mekar Sari desa Bangkal.

Pada wawancara ini, penulis akan mewawancara pengelola lumbung pangan Mekar sari mengenai praktek simpan pinjam yang dilakukan pada lumbung pangan, juga mewawancara anggota kelompok lumbung pangan mekar sari desa Bangkal kecamatan Halong kabupaten Balangan.

c. Dokumentasi

Dalam melaksanakan metode dokumentasi, peneliti mengumpulkan data melalui wawancara kepada para informandan mendokumentasikannya

F. Teknis Analis Data

Setelah semua data terkumpul baik itu didapat dari observasi, wawancara, dan dokumentasi, adapun langkah selanjutnya adalah pengolahan data, yaitu sebagai berikut: Editing dan koding, setelah semua data sudah penulis kumpulkan, selanjutnya memperbaiki hal-hal yang perlu diperbaiki seperti penulisan yang salah baik didapat melalui observasi, wawancara dan dokumenter dan diperiksa kelengkapannya kemudian disusun dan dirapikan, selanjutnya dilakukan koding yaitu mengklarifikasi jawaban yang terkumpul dan ditempatkan pada permasalahan yang akan penulis teliti. Interpretasi Data, data yang sudah diperoleh berdasarkan hasil penelitian baik wawancara ataupun observasi setelah dikoding dan dicek maka akan penulis sajikan dalam bentuk uraian (deskriptif) disertai dengan penjelasan yang diperlukan sesuai dengan apa yang diperoleh dari hasil wawancara dengan pihak pengelola lumbung pangan mekar sari